

♭ UNIVERSITÄT BERN

Prof. em. Dr. med. Hugo Studer

Geschätzter Emeritus, ordentlicher Professor, Klinikdirektor und Chefarzt an der Medizinischen Klinik (heute Universitätsklinik für Allgemeine Innere Medizin) Er ist am 7. Oktober 2025 im 96. Altersjahr verstorben.

Hugo Studer war von 1959 bis 1994 am Inselspital tätig, davon 20 Jahre lang als einer der beiden Direktoren der Medizinischen Klinik. Als hervorragender Kliniker der Inneren Medizin und Forscher hat er die Endokrinologie weiterentwickelt und als Lehrer eine ganze Generation mit seinem Fachwissen geprägt. Hugo Studer wurde von seinen Mitarbeitenden geschätzt und wir verlieren mit ihm einen wunderbaren Menschen.

Hugo Studer wird als grossartiger Lehrer und Forscher in Erinnerung bleiben.

Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes Beileid aus.

Prof. Dr. med. Dr. h. c. mult. Claudio L. A. Bassetti Dekan, im Namen der Medizinischen Fakultät